

Le Comité sénatorial permanent de l'agriculture et de l'agroalimentaire s'est rendu à Bruxelles les 27 et 28 janvier 1999. Ses membres ont d'abord rencontré le commissaire chargé de l'agriculture, M. Fischler, le directeur général de la Santé et de la protection des consommateurs, M. Reichenbach, des députés au Parlement européen et l'organisation agricole de l'UE, le COPA. Parmi les principaux thèmes abordés, figuraient la réforme de la PAC, les négociations prochaines de l'OMC et la question des OGM.

M^{me} Erika Mann, députée au Parlement européen et membre du Comité parlementaire européen sur les relations économiques extérieures, a effectué une visite au Canada du 21 au 27 juin. Son séjour a été l'occasion d'étudier la possibilité d'approfondir davantage les relations bilatérales. Au cours de sa visite, elle a rencontré le ministre des Affaires intergouvernementales, M. Stéphane Dion, ainsi que M. Bill Graham, président du Comité permanent des affaires étrangères et du commerce international.

Le Comité sénatorial permanent des affaires étrangères du Canada, présidé par l'honorable John B. Stewart, a rencontré des représentants de la Commission à Bruxelles, le 2 juillet 1999, où ils ont discuté des incidences de l'euro et de développements institutionnels intervenus récemment à l'UE. La rencontre de juillet faisait suite à la visite du Comité en 1996, sur laquelle se fonde le rapport intitulé « L'intégration européenne : incidences pour le Canada ».

La députée canadienne Karen Redman a visité Bruxelles le 23 septembre 1999 en tant que membre d'une délégation qui voulait proposer de construire le Réacteur thermonucléaire expérimental international au Canada.

M. George Anderson, sous-ministre des Affaires intergouvernementales pour le Bureau du Conseil privé, a rencontré les représentants de la Commission du 23 au 26 février 1999. Les discussions ont porté principalement sur des questions touchant à la main-d'œuvre et au travail, par exemple la mobilité de la main-d'œuvre.

M^{me} Jean McCloskey, sous-ministre de Ressources naturelles Canada, s'est rendue à Bruxelles les 27 et 28 mai où elle a abordé, en compagnie de représentants de la Commission, les préoccupations du Canada quant au maintien de l'accès au marché de l'UE pour les produits métallurgiques et minéraux, sous l'angle de certaines mesures réglementaires de l'UE déjà en place ou qui sont envisagées.

M. Jean Fournier, Solliciteur général adjoint du Canada, a rencontré des experts en drogues lors d'une réunion spéciale du groupe de Dublin, le 21 septembre 1999. En sa qualité de président du Mécanisme multilatéral d'évaluation (MME), M. Fournier a présenté le MME de l'Organisation des États américains, un outil qui servira à évaluer l'efficacité des stratégies nationales antidrogues. M. Fournier a également rencontré des experts en drogues travaillant pour Europol, à La Haye, et pour le Centre d'observation des drogues et des toxicomanies (EMCDDA), à Lisbonne.